

# Auftritt vor Millionen

„Froschhaxn Express“ beim „Stadl“ in der Schweiz

**STEINBERG (Imb).** Einmal vor einem Millionenpublikum auftreten, dieser Traum ging für die fünf Musiker von „Froschhaxn Express“ am vergangenen Samstag in Basel in Erfüllung. Bei Andi Borgs erstem „Musikanten-Stadl“ in der Schweiz stand die Band mit den Steinsberger Burschen mit Showgrößen wie den Kastelruther Spatzen, Truck Stop, den Oberkrainern und DJ Ötzi gemeinsam auf der Bühne.

Beim Nachwuchswettbewerb gingen sie mit ihrem Lied „Wir bleim Freund alle Zeit“ für Deutschland an den Start. Leider blieben sie dann hinter dem Gastgeberland und Österreich zurück. Nichtsdestotrotz war diese Chance das Highlight ihrer Bandgeschichte, die vor zehn Jahren gegründet wurde.

Der Erfolg von Christian Dobler (28), Daniel Sandner (26), Mario Hüttner, Oliver Schmid und Mathias Schiedrich (jeweils 25) kommt nicht von ungefähr. Jeder der fünf Musiker spielt etliche Instrumente wie Akkordeon, Steirische, Keyboards, Gitarre, Klarinette, Saxophon, Trompete, Posaune oder Schlagzeug.

Ihre Professionalität bewiesen sie bei unzähligen Live-Auftritten. Als



Sie traten beim „Musikanten-Stadl“ in Basel auf: Die Steinsberger Band „Froschhaxn Express“ mit Oliver Schmid, Daniel Sandner, Mario Hüttner, Christian Dobler und Mathias Schiedrich (von links).

Aushängeschild des Dorfes wurden sie stets unterstützt von vielen treuen Fans. Damit nicht genug, konnte die Band noch vor dem Musikantenstadl-Auftritt ihren ersten Plat-

tenvertrag bei „Tyrolis“ (Österreich) unterschreiben. Das erste Album ist bereits in Arbeit.

Wer die „Froschhaxn“ heuer live erleben will, der hat auf der Regens-

burger Mai- und Herbstdult und bei anderen Festlichkeiten in Bayern und Österreich Gelegenheiten dazu. Weitere Infos unter [www.Froschhaxn-Express.de](http://www.Froschhaxn-Express.de)